

Tragedia en el Congo: un soldado uruguayo fallece y cuatro compañeros heridos en un violento incidente

Principal



Publicada el: 25/01/25	Visitas: 63
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 5	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/tragedia-en-el-congo-un-soldado-uruguayo-fallece-y-cuatro-companeros-heridos-en-un-violento-incidente_15693.php

TRAGEDIA EN EL CONGO: UN SOLDADO URUGUAYO FALLECE Y CUATRO COMPAÑEROS HERIDOS EN UN VIOLENTO INCIDENTE

Principal

Tragedia en el Congo: un soldado uruguayo fallece y cuatro compañeros heridos en un violento incidente

Tragedia en el cuartel: soldado 1º Rodolfo Álvarez pierde la vida y varios compañeros resultan heridos.

Trágico incidente en el Congo: fallece un soldado uruguayo

En las últimas horas, el Ejército Nacional de Uruguay ha confirmado la muerte del soldado 1º Rodolfo Álvarez, quien formaba parte del Grupo de Escuadrones de Caballería Mecanizada N°1. La noticia fue dada a conocer este sábado, generando una ola de consternación en el país.

Además del fallecimiento de Álvarez, otros cuatro militares resultaron heridos en el mismo incidente.

Se trata del sargento Adrián Fernández y los soldados 1º Franco Olivera y Elder Píriz, todos pertenecientes al Grupo de Artillería de Defensa Antiaérea N°1, así como el cabo 2º Roque Francia del Grupo de Artillería N°5. El personal herido está recibiendo la atención médica necesaria, según indica el comunicado del Ejército.

Situación de seguridad en Kivu Norte

El Ejército Nacional también informó sobre el deterioro de la situación de seguridad en la provincia de Kivu Norte, donde se ha intensificado la actividad militar de las fuerzas rebeldes del M23. En este contexto, el Batallón 'Uruguay IV' continúa trabajando incansablemente para cumplir con su mandato asignado por Naciones Unidas, además de asegurar la evacuación de personal civil y militar no esencial de la ciudad de Goma.

"Se han tomado diversas medidas para mejorar la seguridad de nuestros efectivos, quienes están operando en condiciones adversas", añade el comunicado.

Por último, el jueves pasado, el Ejército había reportado la ocupación de la ciudad de Sake y las operaciones militares en curso por parte de las Fuerzas Armadas congoleñas, destinadas a recuperar el territorio controlado por los rebeldes.

Este trágico suceso pone de relieve la difícil situación que enfrentan los soldados uruguayos en misiones de paz en el extranjero, así como la necesidad de abordar las crecientes tensiones en la región.

Fuente: Subrayado

Imágenes

TRAGEDIA EN EL CONGO: UN SOLDADO URUGUAYO FALLECE Y CUATRO COMPAÑEROS HERIDOS EN UN VIOLENTO INCIDENTE

Tragedia en el congo un soldado uruguayo fallece y cuatro companeros heridos en un violento incidente

Tags

heridos, seguridad, rodolfo, nacional, soldado, uruguay, personal, comunicado, soldados, militares, militar, incidente

Noticias relacionadas

- 4.3 *** *El presidente Lacalle Pou rinde tributo a los valientes militares uruguayos que regresaron de misiones de paz en el Congo*
- 4.8 *** *Congo emite sentencia de muerte contra tres ciudadanos estadounidenses por intentar derrocar al gobierno*
- 4.1 *** *Tragedia en el frente: soldados norcoreanos optan por el suicidio ante la inminente captura en Ucrania*
- 3.5 *** *Congo en "máxima alerta" por brote de enfermedad desconocida que ha cobrado decenas de vidas*
- 4.1 *** *Soldado uruguayo lesionado en Gaza se recupera satisfactoriamente tras intervención quirúrgica*
- 4.5 *** *Tragedia en la República Democrática del Congo: más de mil vidas perdidas a causa de la epidemia de Mpox*
- 4.8 *** *Elenco de liberados: los soldados y mujeres que componen el segundo grupo de rehenes rescatados por Hamas*
- 4.0 *** *Enigma en el Congo: las autoridades emiten advertencias sobre una enfermedad que ha cobrado la vida de decenas de personas*

4.1 * *La Oms despliega equipos en Congo para investigar brote letal que ha cobrado numerosas vidas*

3.6 * *La Oms emite alerta ante brote misterioso en la República Democrática del Congo: ya se han registrado más de 70 fallecimientos*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto

Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo